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Zitat von tengel

... na ja, es ist nun mal eine Tatsache, dass dieses Auto schlicht und einfach ein
"Riesenflop" ist.

Und der 1000er Verkauf nach Korea mutet grotesk an, wenn man bedenkt, dass VW
den P. vom wichtigsten Automarkt der Welt nehmen musste:

http://www.finanznachrichten.de/nachrichten-20…kel-5609023.asp

Gegen Audi, BMW und DC, ja sogar Jaguar hat der P . keine Chance mehr. Das heisst
aber nicht , dass er nie eine Chance gehabt hat. Der Wagen hätte m.E. auch ein
Riesenerfolg sein können, ähnlich wie der Touareg. Es war schwer vorauszusehen, dass
der Fall des P. so gross sein würde. Hinterher zu sagen, dass Piech damit seine
Oberklassenträume befriedigt hat, trifft sicher nicht die Wirklichkeit. Nichts ist bei
diesen Märkten heute so schwer voraussehbar wie die Akzteptanz eines neuen
Produkts.

Gruss

Martin

Alles anzeigen 

VW hat weder den Phaeton noch den Touareg jemals hier in die Werbung gebracht. Vile
potentielle Käufer wissen noch nicht einmal dass die fahrzeuge existieren! Es ist ja nun mal
nicht so standarmässig, dass man zum VW Händler geht, wenn man sich ein
Oberklassefahrzeug kaufen will! Als ich meinen Dicken kaufte, bin ich auch zuerst bei Mercedes
und BMW gewesen, ehe mir dann einfiehl (weil ich es in einer Autozeitschrift gelesen hatte),
dass VW ja auch so etwas hat. Vw macht immer noch keine Werbung für den Dicken, die
Verkaufszahlen gehen dramatisch runter (hohe Spritkosten und immer noch schlechte Noten
bei den verschieden Fehlerstatistiken), aber das alles scheint VW gleichgültig zu sein, und sie
bewerben weiterhin fast nur den Jetta!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4876-phaeton/?postID=77859#post77859
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